

Pflicht und Zulässigkeit der Produktionsbeschränkung

Auf allen Seiten ertönt der Ruf, re Verschwendungen, Sündhaftes Ver- und andere Landwirte, Kohlenbergwerke, und Delinquenzbeispiel seien verpflichtet, die Produktion zu be- schränken. Andererseits fordern die Menschen wie Heiden hausen, Brut- Gewerkschaftler Beschränkung der Arbeitszeit und der Arbeitswoche in der Industrie, die Produktion der In- dustriegüter herabzusetzen.

Bei der Produktionsbeschränkung der Güter muß jedoch eine große Unterscheidung gemacht werden. Die einen dieser Güter sind in beschränktem Maße in der Erde vorhanden — durch den Schöpfer und seine Schöpfung gegeben. Andere Güter hingegen reisen alljährlich durch Got- tes Segen auf der Erde.

Die Produktion der Güter, dem man zumutet, seinen Acker nächstes Jahr überhaupt nicht zu bestellen, ist andererseits das Opfer einer verfehlten Wirtschafts- und Handelspoli- tik. Seit über vierzig Jahren haben Großfinanz und Regierung sich vor allem die Beförderung der Indus- trie und Erdöle aller Art. Wenn diese Produkte nur in bestimmter Menge und auf bestimmte Art und Weise zur Erdoberfläche gefördert werden, bei entsprechender Preisbildung, möglich für den Produzenten und Konsumenten zugleich, so entspricht dies dem natürlichen Recht.

Anders bei Gütern, die jährlich durch den Erntesegen Gottes reisen und geerntet werden. Diese sollen in möglichst großer Menge gesät und geerntet werden, so daß die be- rechtigten Bedürfnisse jedes einzelnen Menschen auf Erden im mög- lichsten reichen Maße befriedigt werden können. Denn dafür sind sie von Gott dem Herrn geschaffen.

Gewiß sollen der Produzent und Konsument zugleich dabei auf ihre Rechnung kommen; die Preise sollen durch Einlagerung in Lagerhäusern in allen Ländern der Erde zur Zeit der Ernte so geregelt werden, daß die Produzenten ihre Produkte um möglichst guten Preis verkaufen können. Besonders auf genossen- schaftlichem Wege soll ein gerechter Austausch der Waren in jedem Lande und zwischen den Völkern der Erde angestrebt werden. Der gegenwärtige Zustand ist auf das Ver- schulden der Menschen zurückzuführen, die nur bestrebt waren, sich zu bereichern, ohne Rücksicht auf ih- re Nebenmenschen oder die Folgen ihres Treibens.

Daraus ergab sich einmal eine falsch eingestellte Produktion, die massenhaften Erzeugnisse ohne eigentlichen Gebrauchswert herstellte. Erinnert sei nur an die Raugummifabrik unseres Landes, die einen Umsatz von 50 Millionen Dollars jährlich darstellt. Raugummi ist ein vollkommen wertloses Produkt; alles darauf verwendete Geld ist pu-

C. St. d. C. B.

zusehen. Da sie die Überzeugung ausgesetzt. Aus Furcht, während genommen hatten, daß die Leute von der Stadt zu erstickern, zwangte sich Bruder Fridolin irgendwie in den

Wagen, während Bruder Andreas

und Bruder Raymond zwei Töchter

mitten durch die Stadt, ohne

gewidrige Verstärkung und folgten

der Straße, die nach Texas führte,

ungefähr 40 Meilen weit, bis

nach Fort Coffey, ihrem Bestim- mungsorte. Das Fort bestand aus

einem Blockhaus, groß genug, daß

man mit einem Wagen darin um-

drehen konnte, während die Wän-

de bis zur Höhe von etwa zwölf

Zoll aus mit Erde gefüllten und

übereinander aufgeschichteten Kaf-

fassaden bestanden. Hier lagen sie

alles ab, was sie im Wagen mit-

gebracht hatten, und die Brüder

Fridolin und Andreas lebten wie-

der zurück nach Dodge City, um die

Fracht zu holen, welche mit der

Eisenbahn gebracht wurde. Bruder

Raymond blieb allein zurück im

Dort, um die Waren zu bewachen.

Unweit vom Fort, bei Fort Creek,

hatten etliche Cowboys ihr Zelt

aufgeschlagen, um dort zu über-

nachten. Ein Hund, der den Brü-

dern auf dem Wege zugelaufen war,

und sich bei ihnen heimisch machte, hörte das von den Cowboys

verurteilte Geräusch und begann zu

knurren. Sofort erhoben sich die

Cowboys, bewaffneten sich bis zum

Zähne und stürzten sich auf den

Bruder Raymond, der allein

unter ihnen stand. Während die

Brüder Fridolin und Andreas sich

verschieden machen, kam

ein Junge, gute Arbeit zu leisten,

überbrachte Bruder Raymond das

Dach, so daß der Wagen brach

und zusammen stürzte der ganze Pa-

last! Um den Schaden gutzunah-

men, rief er mit strahlendem Lächeln:

„Jetzt seien Sie, daß ich recht habe.“

Wie soll ich die Worte finden,

ihnen zu danken? erwiderte Grac- ce.

„Sie haben zwei Men-

schen das Leben gerettet.“ Herr

Grace, ihm und mir.

„Bitte, bitte, rief der Detektiv.

„Sie nicht von ihm! rief sie. Ich

will vergessen, daß ein Mann, wie

er, je gelebt hat.“

„Grace lächelte zufrieden. Das

ist das Beste, was Sie tun kön-

nen, sagte er. „Gangen Sie ein-

nes Lebens an, lieben Kind; fan-

gen Sie ein neues Leben an!“

Mit diesem väterlichen Rat nahm

er Abschied, und sie sah sein

Augen, freundliches Gesicht nie-

wieder.

Als Antogen allein war, fiel es

ihm schwer auf's Herz, daß zwar

Grace Manell gerettet, aber

aber ihr eigenes Lebensglück auf

immer geriet. Sie empfand das

jetzt schmerzlicher als je zuvor. Ju-

esse! Sie sah sie Manell überall

zu halten?

Rein erwiderte sie trübe, mög-

licherweise weil sich der Ring an

der Mordstätte fand und er nicht

wußte, wann sie Manell unter

drinnen gefunden hatte.

„Vergib mir,“ sagte Grace eifrig, er

hatte einen weit trügerigen Grund,

als Grace fort, sondern um ihren Glück zu wünschen,

um frohe Genehmigung — Wissen

die denn, fragte er vertraulich

näherliegend, wie Manell überall

zu halten?

Rein erwiderte sie trübe, mög-

licherweise weil sich der Ring an

der Mordstätte fand und er nicht

wußte, wann sie Manell unter

drinnen gefunden hatte.

„Zungen überließ sich nun ganz

ihrer hämmerlichen Stimmung, bis

ihre Augen, die so lange keine

Tränen vergossen hatten, feind

zu auf jedes Geräusch, und als

sie draußen einen Schritt vernahm,

stand sie auf und ging aus dem

Büro; die Tür ließ sie offen

stehen.

Zungen war tieferblickend und

mandte das Gesicht ab, um ihre

Gemütsbewegung zu verborgen. Es

lag etwas von ihrer alten Kraft

an diesem inneren Raum.

Wie seltsam, bemerkte sie noch

einer Weile. Zog hatte einen so

guten Grund, ihn für schuldig zu

halten, und er ebenfalls Urteil

zu seinem Verdacht gegen mich

steckte wieder in den Mund.

Der nächste Schritt bestand da-

rin, eine passende Lage für das

gründende Benediktinerkloster zu

finden. Die Brüder machten ihre

Kundschafte reise zu diesem Zweck

in einigen Untergrund. Bruder

Andreas tat das durch, den Brü-

deren entgegneten, daß sie nicht zu-

rückkehren könnten vor Einbruch der

Nacht, doch P. Oswald konnte nicht

einsehen, daß die Entfernung so

groß sein sollte — und so mar-

kierten sie denn zu dem außer-

gewöhnlichen Ort. Die Lage schien sehr

zufriedenstellend. Schon waren sie

am Morgen des folgenden Tages

zurück und überbrachte Bruder

Raymond das Land, doch so erwiderte

er, daß er gegangen war, den Brü-

deren Nachricht zu senden, sie soll-

ten mit dem Wagen kommen, und bald

danach kam der Wagen.

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie sind ein guter Mensch,“ sag-

te der Bruder, „aber Sie sind ein

schlechter Mensch.“

„Sie